EL CONOCIMIENTO DE DIOS

(Sermón presentado por el pastor Fernando Osses Valeria en el congreso de CJEF, el día viernes 20 de julio de 2018 en la 1° IEA de Puerto Montt)

Porque no os hemos dado á conocer la potencia y la venida de nuestro Señor Jesucristo, siguiendo fábulas por arte compuestas; sino como habiendo con nuestros propios ojos visto su majestad.

2 Pedro 1:16

INTRODUCCIÓN.

Me gozo en Cristo de verlos a vosotros queridos hermanos jóvenes de las iglesias fundamentalistas bíblicas de Chile. Me pregunto ¿como llegaron hasta aquí? Y no me refiero a vuestro medio de locomoción, sino que me refiero a vuestro testimonio ¿como llegaron hasta aquí? Hasta este congreso nacional de CJEF. Ciertamente porque el Señor en su soberanía lo ha permitido. Pero que medio empleó y que medio emplea el Señor para atraerlos hacia si. En Juan 6:44, el Señor Jesucristo dice que nadie viene a Él, si el Padre que lo envió no lo trajere. De manera que el Señor te ha traído hasta aquí. Así que vuelvo a hacer la pregunta más específica. ¿que medio empleó el Señor para traerte hasta aquí? Nuestra respuesta sería, el evangelio de Cristo llegó hasta nuestros oídos. Pero este evangelio ha llegado a muchos oídos que han permanecido estériles en el conocimiento de Cristo. Así llegamos a la gracia de Dios obrando en nuestros corazones. Y esa gracia obró en nosotros y nosotros hemos creído, y nosotros por fe hemos llegado. Pero si vamos más allá podríamos insistir en la pregunta. Que fue lo que oímos, para que nuestra fe germinara. Y allí llega la respuesta que dice claramente. La fe es por el oír la Palabra de Dios. Sin embargo sabemos que hay muchos que han oído, y que han tenido fe y que han creído y se han convertido, pero no están aquí, porque no les ha llamado la defensa de la fe. Entonces pregunto ¿por qué has decidido contender eficazmente?. Si todas tus respuestas tienen relación a un mandato del Señor a través de su palabra escrita, gloria a Dios. Pero si estás pensando en que todo esto ha surgido en ti, por alguna experiencia personal y particular que has tenido, o como una respuesta a tu oración, o por un sueño revelatorio, o algo similar, entonces déjame decirte que esa experiencia puede cambiar dependiendo de tu estado de ánimo, o puede variar conforme varían constantemente los sentimientos y emociones.

Las epístolas del apóstol Pedro son cartas de advertencias para el pueblo cristiano. Y en particular la 2 epístola del apóstol, nos advierte acerca del peligro que significan los falsos maestros y las doctrinas falsas. De manera que te invito a considerar estas advertencias que ha dejado Dios mismo a su iglesia para ser librada de interpretaciones erradas de las SSEE, y para que conozcamos al Cristo de las Escrituras.

1. LA PALABRA MAS PERMANENTE.

Tenemos también la palabra profética más permanente, á la cual hacéis bien de estar atentos como á una antorcha que alumbra en lugar oscuro hasta que el día esclarezca, y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones: 2 Pedro 1:19. Pedro escribe a las iglesias que el evangelio que tanto él como los otros apóstoles estan predicando no eran fábulas o filosofias humanas. Sino que era lo que ellos habían visto y oído. Pero va mucho más allá cuando dice que tenemos la palabra profética más permanente. Lo que aquí está diciendo es que la Palara de Dios es mas segura o más permanente que todas las cosas incliído su propia experiencia. Y la experiencia de Pablo era muy superior a la de cualquier creyente de toda la era cristiana. Aún así la Palabra de Dios es más permanente que su gran experiencia.

Entonces debemos concluír que si hay algo tan permanente como la Palabra de Dios, entonces no tiene sentido buscar otras revelaciones, u otras reglas de conducta.

Luego añade que haremos muy bién en estar atentos a su palabra, la cual es una lumbrera que alumra ugares oscuros.

¿Estas atento a esa Palabra más permanente? ¿la lees? ¿la estudias? ¡meditas en ella? ¿tienes un plan de lectura diaria?

La Palabra de Dios alumbra en este mundo de oscuridad. En Efesios 5:8 nos dice: Porque en otro tiempo erais tinieblas; mas ahora sois luz en el Señor: andad como hijos de luz. El mundo está en oscuridad. Es decir el mundo no conoce a Dios ni su voluntad. El creyente en cambio no sólo conoce la luz sino que es luz. Conviene pues, estar atentos a la Palabra profética más permanente. Hasta que el lucero de la mañana esclarezca, es decir hasta la segunda venida de Cristo.

2. EL VEREDICTO DE DIOS ACERCA DE SU PALABRA

El apóstol Pedro, por dirección del Espíritu Santo, nos dejó algunos principios relacionados con la Escritura. En 2 Pedro 1:20-21 leemos lo siguiente:

"Entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la Escritura es de particular interpretación; 21Porque la profecía no fué en los tiempos pasados traída por voluntad humana, sino los santos hombres de Dios hablaron siendo inspirados del Espíritu Santo."

1: Las Escrituras no son asunto de interpretación personal. Por tanto, tenemos que ser cuidadoso cuando escuchamos a personas decir, "para mí esta porción de las Escrituras significa esto", y otro decir, "bueno, para mí significa esto otro", teniendo significados contrarios, y que luego ambos estén satisfechos con lo que cada cual entendió del mismo texto. Un texto de la Palabra tiene una sola interpretación, aunque puede tener múltiples aplicaciones. En nuestra humanidad sabemos que dos personas ortodoxas en su teología pudieran diferir en la interpretación de un mismo texto; pero esto no nos dice que ambos están en lo correcto. El Espíritu que inspiró el texto sabe cuál es la interpetación correcta, y es ese entendimiento el que tenemos que tratar de encontrar.

2: Ninguna de las enseñanzas de la Palabra llegaron a nosotros como

consecuencia de una intención, deseo o proyecto humano. El hombre no decidió tener una revelación de Dios, ni decidió escribir estas enseñanzas, sino que la revelación que tenemos hoy fue el producto de la voluntad divina.

3: Cuando estos hombres hablaron, hablaron de parte de Dios, inspirados por el Espíritu Santo. De hecho, en 2 Timoteo 3:16 leemos que toda Escritura fue inspirada por Dios. La palabra traducida como inspirada en el griego es Theopneustos, que significa exhalar; es como decir que la Biblia fue exhalada por Dios. Es esa inspiración de parte de Dios que nos obliga a poner la Biblia por encima de toda otra autoridad, opinión o declaración humana.

Como es la Palabra de Dios, quitar o agregar al contenido de la Biblia es un asunto muy serio; es violar su integridad. Si le añades, pones en boca de Dios cosas que Él no ha dicho, y si le quitas, eliminas verdades que Dios ha querido comunicar al hombre.

3. ¿POR QUE LOS HOMBRES RECHAZAN LA PALABRA DE DIOS?

"Los hombres no rechazan la palabra porque encuentran faltas en ella, sino porque ella encuentra faltas en ellos", John Blanchard

Este rechazo no sólo es de modo abierto, es decir el abandono de la P de D. o el declarar el recazo de la P de d abiertamente. Es tambien rechazo, tergiversarla, o malinterpretarla o dejarla en segundo lugar.

El miércoles 17 de abril del año 1521, Martín Lutero fue traído ante lo que se conoció como la dieta de Worms, donde se le pidió se retractara de sus escritos y de 41 de sus 95 tesis. La respuesta de Lutero fue la siguiente: "Ya que su más serena majestad y todos sus príncipes requieren una respuesta clara, simple y precisa, yo le daré una sin cuernos ni dientes, y es esta: Yo no puedo someter mi fe al papa o a los concilios, porque está tan claro como el día que ellos han errado continuamente y se han contradicho a sí mismos. A menos que yo sea convencido por el testimonio de las Escrituras, o por razones evidentes, me mantengo firme en las Escrituras por mí adoptadas, y mi conciencia es prisionera de la Palabra de Dios, y no puedo ni quiero revocar ninguna, viendo que no es seguro o justo actuar contra la conciencia. A Dios que me ayude. Amén".

Cuando Lutero habló de que su conciencia era prisionera de la Palabra de Dios, estaba haciendo referencia a que opiniones y tradiciones de hombres no nos obligan cuando de asuntos doctrinales se trata. Del mismo modo, no somos obligados por concilios o bulas, ni credos o confesiones de fe. Solo la Palabra de Dios nos ata; solo ella obliga la conciencia de manera universal. No podemos olvidar eso, porque hoy hay muchas cosas en todas las denominaciones, incluyendo aquella a la cual pertenece nuestra congregación, que son puramente denominacionales. Quizás no sean enseñanzas antibíblicas, pero simplemente representan la forma en que un grupo de cristianos ha elegido hacer las cosas. La tradición no nos hace bíblicos. Cuando los credos y las confesiones de fe coinciden con la Palabra, esas declaraciones nos exigen una cierta obligación; pero su autoridad no está en ellas, sino en la Palabra de Dios

que las ampara.

En Deuteronomio 30. Dios da a conocer a su Pueblo las bendiciones y las maldiciones, para que éste elija. Las endiciones si obedece la Palabra de Dios o las maldiciones si desobedece. El hombre ha dejado la Palara de Dios y la ha reemplazado por.

Las emociones
Nueva moral
Filosofias
Nuevas revelaciones
Vuevas versiones de la Biblia

4. EL CONOCIMIENTO DE DIOS, EN EL MUNDO.

Dios se conoce por una revelación externa que corresponde a la perfección de la cración de Dios, per también por una revelación específica que corresponde la la P de Dios.

En hombre sin Dios o el inconverso está en tinieblas acerca del conocimiento de Dios y de su voluntad, y no desea conocerlo. Todo lo contrario, trata por todos los medios a su disposición de evitar todo conocimiento del Dios creador y salvador. Impulsado por Satanás está entenebrecido, y ha caido en total depravación.

La revelación específica de Dios y de su voluntad que corresponde a la Biblia ha sido reemplazada por:

En la moral, por una nueva moral basada en los sentimientos, en fábulas y filosofías humanas.

En lo espiritual ha sido reemplazada por las experiencias individuales.

El creyente verdadero conoce a Dios a través de su palabra

CONCLUSIÓN.

El Apóstol Pedro, pronto a partir a la presencia del Señor, está advirtiendo a la iglesia acerca de los falsos maestros que pretenden introducir falsas enseñanzas por lo cual está procurando que los creyentes tengan un fundamento firmae de su fe. En el versículo 15 dice:

15 También yo procuraré con diligencia, que después de mi fallecimiento, vosotros podáis siempre tener memoria de estas cosas.

Y ese fundamento sólido es la Plabra más permanente o segura.

Da a entender que esta palabra es más segura incluso que haber visto y oído personalmente a Cristo. Pablo vió su majestad con sus propios ojos (vers 16) y también había oído (vers. 18). Lo cual era muy superior a las fábulas que menciona en el versículo 16. Pero había algo más permanente aún y mas seguro y eso era la Palara escrita del Señor (vers 19).

Por tanto queridos hermanos, nosotros como creyentes en Cristo que hemos recibido esta su Palabra debemos recibirla, proclamarla y defenderla, dejando de lado todas las fábulas que representan a las experiencias basadas en los

sentimientos humanos que son de lo más inestables. En cambio la Palabra de Dios permanece para siempre